

„Wir in Schalke“

Quartierskonferenz des Generationennetz

GE. Die Quartierskonferenz des Generationennetzes Gelsenkirchen, die in Kooperation mit der Stadt Gelsenkirchen und weiteren Akteuren aus Schalke stattfindet, trägt das Motto „Wir in Schalke“ und findet am Donnerstag, 22. Februar, von 15 bis 18 Uhr, im AWO-Begegnungszentrum, Grenzstraße 47, statt.

Die Quartierskonferenz möchte Antworten auf die Fragen liefern, was schon alles im Rahmen des QuartiersNetz-Projektes seit 2014 in Stadtteil Schalke erreicht wurde und wie die weitere

Gestaltung aussehen kann. Im Rahmen der Quartierskonferenz stellen die Arbeitsgruppen ihre Arbeit und Erreichtes vor und Akteure aus dem Quartier, wie das Generationennetz, die Quartiersredakteure, Seniorenvertreter und Nachbarschaftsstifter, Technikbotschafter, Plan B, die ansprechbar, Gelsensport und andere, präsentieren sich. Außerdem soll die digitale Quartiersplattform vorgestellt werden.

Für Rückfragen steht Michaela Lukas, Telefon 1699891 oder 0157/82851529 bereit.